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４月13日（日）　＜春の家族会＞「【特別公開大徳寺】創業300年京懐石竹茂楼と四季折々の竹林庭園」
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2024-2025

Board of Directors

第１号議案・・・例会プログラムについて�
第２号議案・・・春の家族会について
第３号議案・・・青少年奉仕活動（こどもの日）について
第４号議案・・・�新店短期受入日程について
第５号議案・・・�地区奉仕プロジェクト補助金決定通知書について
第６号議案・・・ロータリー情報ミーティングについて

そ の 他・・・・�①米山梅吉記念館より賛助のお願いについて
　　　　　　　　②令和７年２月岩手県大船渡市山林火災ご支援のお願いについて
　　　　　　　　③2025年地区研修・協議会出席者名簿について
　　　　　　　　④2025−2026理事・委員長懇談会出席者名簿について
　　　　　　　　⑤四日市海洋少年団令和７年度後援会会費について

報告事項・・・・�①2026−2027夏期派遣学生募集案内について
　　　　　　　　②四日市グループ親睦ゴルフ大会について
　　　　　　　　③台湾新店扶輪社親善訪問のご案内について
　　　　　　　　④オーストラリア派遣学生帰国日について
　　　　　　　　⑥インターアクトクラブ　ポスター・チラシの件

次回理事会� �第11回　５月９日（金）　11：30～　都ホテル四日市　金扇の間

第2650回　於・都ホテル四日市　鈴鹿の間　�
•総会員数　75名　•会場出席者　60名　

◆ゲスト・ビジターへの謝辞　
◆理事会報告
◆４/２（水）～４/５（土）新店扶輪社短期交換学生派遣の報告
◆４/６（日）～４/９（水）新店扶輪社短期交換学生受入れのお願い
◆４月13日（日）春の家族会ご参加のお願い

◆銀婚式お祝い　2000年４月23日　川島�勝士君

◆� 7日　佐々木薫子君
28日　若林　弘樹君
29日　伊藤　裕司君
　（ご夫人）
� 2日　小林　賢行君　夫人　裕美様
� 5日　山崎　　博君　夫人　千佳様
13日　坂田　裕昭君　夫人　光代様
20日　伊藤　康彦君　夫人　ひとみ様
23日　坂野　信彦君　夫人　加主子様

◆（配布資料）•ロータリーの友　４月号（印刷版のみ）
•�ガバナー月信　　４月号
•�2025年地区研修・協議会と懇親会のご連絡（ご登録者のみ）
•�台湾新店扶輪社親善訪問のご案内
•�インターアクトクラブ部員募集チラシ

理事会報告
4月度

（第10回）
2025年4月4日（金）
　11：30～12：20
於：都ホテル四日市

金扇の間

出席者
生川　昌毅　　佐野　貴信
齋藤　雅彦　　森　　信治
西村　信博　　小川　和彦
萩　文三男　　稲田　一輝

　　　　　　　

例会日誌
4月4日（金）

◆会長挨拶

◆４月銀婚式祝の贈呈

◆４月御誕生祝の贈呈

◆幹事報告

Weekly Meeting
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Weekly Meeting

◆（案　　内）•�今週も令和７年２月岩手県大船渡市山林火災義援金を集めさせていただきます。ま
だご協力頂いていない方、よろしくお願い致します。
•�次週４月11日（金）は、４月13日（日）春の家族会に変更のため休会です。
•�次回例会は、４月18日（金）です。川島勝士会員の卓話です。
•�本日は、佐野貴信会長エレクトによる「会長エレクト研修セミナー報告」です。

◆出席報告� � 石橋　委員長
ニコニコボックス� 前渕　委員
親睦活動� � 坂田　委員長
副幹事� � 西村　副幹事

◆講演：佐野　貴信会長エレクト
演題：「会長エレクト研修セミナー報告」

坂野　信彦君� 妻の誕生日祝、有難うございます。
浅井　清司君� �佐野エレクトの卓話楽しみにいたしております。30年ぶりにインターアクト委員長を

拝命しました。老骨にムチ打ってがんばります。任期途中で天に召された時はお許し
下さい。

伊藤　　隆君� �この週末は２泊３日で奈良です。日本全国の花街から約50人の芸妓さんが集合して、
土・日と芸の競演です。日曜日の夜は、奈良一番の料亭「菊水楼」で大宴会です。こ
の大会の主催は、奈良・元林院の芸妓「菊乃」さんです。彼女は奈良で一人頑張って
いるので、大した力にはなれませんが、私は彼女を応援しています。

大矢知直登君� �ウイルス性の胃腸カゼに先週の初めかかりました。現在大流行している様です。２日
間ごはんが食べれず２kgやせました。

大久保佑香君� �長女がこの４月１日より社会人になり、ほっとしています。毎日、長久手の愛知医科
大学へ送っています。

山崎　　博君� �家内千佳のお誕生日のお祝いを頂き有難うございます。川島さん、銀婚式おめでとう
ございます。

南川　　勤君� �相互関税の問題で、先ほどまでNHKの取材でした。本日夕刻のニュースになるかも
です。

佐々木薫子君� お誕生日プレゼント、有り難うございます。
若林　弘樹君� 誕生日のお祝いありがとうございます。58才になります。頑張ります。
上田　　浩君� 春になりました。気持がウキウキします。
坂田　裕昭君� 妻の誕生日祝を頂き、ありがとうございました。
伊藤　裕司君� �お誕生日祝いをありがとうございます。この歳も元気いっぱい、笑顔満載で過ごした

いと思います。
堀部　勝寛君� 新しい期が始まりました。桜も満開です。気分一新で頑張ります！
人見みずほ君� 主人の誕生日にとてもきれいなお花をありがとうございました。

第2651回　•４／13（日）春の家族会に変更�

藤山　高志君（四日市）　　山下二三夫君（四日市）　　中川　善雄君（四日市）　　
道廣剛太郎君（四日市）　　川﨑　憲夫君（四日市）　　三原　二朗君（四日市）　　
青木　貴行君（四日市）　　萩原　正彦君（四日市）　　伊藤　勘作君（四日市）　　
榎本　弘敏君（四日市）　　山脇　陽介君（四日市）　　今井　英之君（四日市南）　
岡本　文浩君（四日市東）

◆委員長報告

◆卓話

◆ニコニコBOX

４月11日（金）
◆ビジター

（メーキャップのみ）
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Weekly Meeting

於・柿安シティホール　�

第2651回　
「【特別公開大徳寺】創業300年京懐石竹茂楼と四季折々の竹林庭園」
•総会員数　75名　•家族会出席者　41名　

第2652回　於・都ホテル四日市　鈴鹿の間　�
•総会員数　75名　•会場出席者　57名　

◆ビジター・ゲストへの謝辞
◆�４月２日（水）～５日（土）新店短期派遣学生見送り、出迎え
のお礼
◆�４月６日（日）～９日（水）新店短期交換学生受入のお礼
◆�2025地区研修・協議会（４／12）ご参加のお礼
◆�春の家族会（４／13）ご参加のお礼

◆新店扶輪社短期派遣学生帰国挨拶
◆�2016−2017年度受入学生　ジュリエット・バンドカステールさん挨拶

◆（配布資料）•�ロータリー情報ミーティング開催について
•�名簿作成資料確認についてのお願い
•�次年度委員会事業計画書作成、変更のお願い（次年度各委員長のみ）
•�近隣クラブ例会変更のお知らせ（テーブル配布）

◆（案　　内）•�令和７年２月岩手県大船渡市山林火災支援の募金箱を回覧させていただいたところ、
66,000円のご寄付を頂きました。クラブより一人1,000円×75名分をプラスして141,000
円を地区へ送金させていただきます。ご協力いただき、ありがとうございました。
•�次回例会は４月25日（金）西村信博副幹事による「地区研修・協議会報告」です。四日
市グループ矢野ガバナー補佐にもご訪問いただきます。
•本日は、川島勝士会員担当の卓話です。

◆出席報告� � 石橋　委員長
ニコニコボックス� 竹内　委員長
会員増強� � 野﨑　委員長
副幹事� � 西村　副幹事

◆講演：�川島　勝士会員
演題：「我が社と人生観」

４月12日（日）
◆地区研修・協議会

４月13日（日）
◆春の家族会

４月18日（金）

◆会長挨拶

◆幹事報告

◆委員長報告

◆卓話

Weekly Meeting

Weekly Meeting
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Weekly Meeting

台湾新店扶輪社
短期留学生交換

◆4/2～4/5　台湾派遣

◆4/6～4/9　台湾受入

4/6　�
　来日
　名古屋港水族館
　歓迎夕食会

4/7�
　御在所
　ナガシマスパーランド

4/8�
　伊賀・奈良

4/9�
　帰国見送り

台湾新店扶
輪社

短期留学生
派遣
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Weekly Meeting

新店扶輪社
短期派遣学生

帰国報告
台湾での学びと経験

四日市メリノール学院高等学校　３年　宮原　萌花

私はこの台湾派遣学生を通して、様々な学びと経験を得ることができました。
印象的だった学びは、台湾のおもてなしです。日本とのおもてなしとはひと味、違うおもてなし

を体感しました。台湾のおもてなしは寛大で優しく、台湾の文化をとにかく楽しんでほしいという
思いを強く感じました。例えば、お土産です。お土産を買うにあたって困っていた私たちに「この
お菓子はあの店で買った方がいい」や「これは美味しいから絶対食べた方がいい」と情報や感想
を伝えてくれました。さらにオススメの商品はありがたいことに買ってくださり、沢山のお土産を
頂きました。帰りはお土産で荷物がパンパンで、嬉しい悲
鳴でいっぱいでした。
また日本では味わえない経験も沢山しました。その中で

も１番の経験は現地の方々や学生の皆さんと交流ができた
ことです。台湾での環境問題への取り組みや政治などの台
湾が向き合っている問題から、流行っているポーズなどの
台湾の最先端まで多岐に渡ってお話を聞くことができまし
た。そして人との繋がりを作る上で言語は手段のひとつに
過ぎず、大切なのは相手を知りたい・仲良くなりたいとい
う気持ちであるということを学びました。
この経験が将来、どのように生かされていくかは未知数
ですが、この経験が私の中で新たな価値観が生まれ、将来
の視野が広がる第一歩となったのは確かだと思います。こ
れからも様々な経験を通して自分の成長に繋げていきたい
です。

台湾研修で学んだこと
四日市メリノール学院高等学校　３年　美濃�菜々美

今回の台湾研修は私の人生においてかけがえのない物となりました。その中でも特に印象に残っ
たことは２つあります。
一つ目は台湾のプラスチック削減に向けた意識の高さです。例えば、タピオカミルクティーに使

われるカップは紙製のものを使い、マイボトルを持参された方は５元値引きしてもらえるなど、政
府や企業が消費者の意識向上を図る取り組みを行っていました。
また、台湾の方々が日本を見た際、あらゆるパッケージが台湾のものと比べ過剰だという考えを
お持ちで、これまで私が当たり前に手にしていたものが他国の方からすると別の見え方をしている
のだと勉強になりました。このような経験は、実際に台湾に行き現地の方々と交流したからこそ得
られる情報で、インターネットなどでは得る事ができない貴重な経験でした。
二つ目は、台湾の同世代の学生と交流することで、自身の視野を広げることができたことです。
一方で、台湾の学生と英語で会話しようと試みたものの、自分の伝えたいことを話すことは想像以
上に難しく、殆ど翻訳アプリに頼ってしまいました。改めて言語の壁を感じ、アプリ上で会話する

のではなく自分自身の言葉で自分の気持ちを伝えたいとい
う思いが強くなりました。
この経験から、私はもっと語学を学び、再び日本に来ら
れた学生と接する機会があれば、直接会話したいです。そ
して、もっと世界中の方々と会話できる力を身に付けたい
と思います。
今回の研修で、何事にも主体的に取り組むことの大切さ

を学びました。この経験は私のこれからの人生の糧になる
と思います。
この度は、私に台湾派遣学生という貴重な機会を与えて
いただき、本当にありがとうございました。
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台湾派遣を終えて
四日市メリノール学院高等学校　３年　藤原　百花

この４日間の台湾派遣は私の人生に大きく影響を与える貴重な経験となりました。移住を考える
くらい、本当に台湾のことが好きになりました。
一番心に残っているのは、台湾の人々の心のあたたかさです。最初は中国語独特の喋り方に気
圧され、なんとなく気が強くて怖そう、という印象を持っていました。しかし、身振り手振りや翻
訳機などを駆使して会話をしていくうちに皆さんの温情を感じ、そこで自分の根底にあった差別意
識に気づき反省し、見直すきっかけとなりました。初めての海外でやはり思い知ったのは言語の壁
の高さです。自分の英語力の無さや、伝わらないやるせなさを実感しました。自分の言葉で世界
の人と話したいと強く思い、英語学習のモチベーションが上がるきっかけともなりました。
台湾の街並みも印象深く残っています。赤を基調とした建物や、提灯が並ぶ煉瓦造りの老街、

さらには路面表示の字のフォントまで素敵でした。またお店に入ると日本のアニメのグッズが多く
並び、自国の文化を誇らしく思いました。
とても楽しい４日間でしたが、私はまだ台湾のごく一部しか知りません。今後台湾についてさら
に知りたい、必ずもう一度行きたい、そして将来的には他の国にも行ってみたいという気持ちも芽
生えました。こんな
に海外に対して意
欲的に思えたのは初
めてで、これもロー
タリーの方々や、仲
良くなった現地の学
生さんたちのおかげ
です。本当に感謝し
ています。この経験
を活かし、いつか世
界で活躍できる人
に成長できるよう努
力してまいります。

2025年四日市西ロータリークラブ
春季台湾派遣に参加して

四日市メリノール学院高等学校　２年　田中　杏奈

私が今回の台湾派遣を通して印象に残ったことは大きく二つあります。
一つ目はコミュニケーションについてです。私は今回の台湾派遣で、初めて海外を訪れました。
台湾を訪れる前、最も心配していたことが言葉の壁でした。台湾の公用語である台湾華語は、
聞き取ることも発音することも困難です。台湾に到着してすぐは、どのようにコミュニケーション
をとればよいのか分からず困惑してしまいましたが、翻訳アプリで日本語を台湾華語にしたり簡単
な英語で会話することの他、表情やジェスチャーを使うことで意思の疎通ができました。言葉の壁
を感じ、コミュニケーションを取ることに消極的になるのではなく、自分の意思を伝えようとする
姿勢が大事なのだと、台湾を訪れて痛感しました。
二つ目は台湾の文化についてです。台湾は中国文化や日本統治時代の影響、先住民の文化など、

さまざまな歴史や文化が共存しています。しかし台湾には独自の文化があり、過去の歴史背景が
その文化を作り出したのだと感じました。また、現地の高校生との交流の機会もありました。国籍
がちがう同年代の学生と話すことは初めての経験でした。台湾の学生は英語力が高く、私も英語
の勉強を更に頑張ろうと思い、とても刺激になりました。
台湾での三泊四日はとても有意義なものとなり、人生の財産となりました。今回得た学びや視点

を、これからの学校生活や将来にも活かし、充実したものにしようと強く思いました。
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◆2016−2017年度受入交換学生
　ジュリエット・バンドカステールさん

◆四日市メリノール学院高校　教務部国際担当�　辻様
　　　　　（新店派遣生徒）　　３年　宮原　萌花さん
　　　　　　　　　　　　　　３年　美濃　菜々美さん
　　　　　　　　　　　　　　３年　藤原　百花さん
　　　　　　　　　　　　　　２年　田中　杏奈さん

坂野　信彦君� �先日、八丈島へ行きました。フリージアの花、明日葉（あした葉）、黄八丈の絹織物
など文化豊かな島でした。又、小島の赤コッコなど印象に残りました。又、京都都を
どり、大徳寺の家族旅行、楽しかったです。

渡邉　正夫君� 川島さん、卓話たのしみにしています。
多田　　望君� �楽しい春の家族会をありがとうございました。大徳寺総見院の特別公開は勉強になり

ました。坂田親睦委員長はじめ親睦委員の皆様にはお世話になり、ありがとうござい
ました。

大久保佑香君� 川島さんのお話楽しみにしています。印象的です。
齋藤　雅彦君� 先日は家族旅行ありがとうございました。そして大変申し訳ありませんでした。
岩田　雅之君� �坂田親睦委員長はじめ親睦委員会の皆様、春の家族旅行お世話様でした。川島会員、

卓話楽しみにしております。
川島　勝士君� 本日は卓話宜しくお願いします。
若林　弘樹君� �な、な、なんとインターアクトクラブにご、ご、５名が新入生、入会してくれました。

本当にうれしいです。生川会長の思いが伝わりました。
中野　勝方君� 坂田親睦委員長、春の家族会おつかれさまでした。
小林　賢行君� 川島さん、卓話楽しみにしてます。
河本　貴裕君� �ワイン検定のブロンズに諸先輩方のおかげで合格することが出来ました。これからも

ワインの知識を深めていきます。本当にありがとうございました。
前渕　和彦君� �先日、ロータリー先輩方から教えていただき、ワイン検定ブロンズに受験、合格しま

した。まだまだ初心者ですが、よろしくお願いいたします。
人見みずほ君� �４月６日のワイン検定でブロンズ合格しました。ワインの世界を教えて下さった方々

に感謝します。これからもワインを楽しんでいきたいです。

第105回ファイヤーサイドミーティング�
於：都ホテル四日市　ラ・メール

◆ゲスト

◆ニコニコBOX

４月22日（火） Weekly Meeting
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2024-2025

Weekly Meeting

第2653回　於・都ホテル四日市　鈴鹿の間　�
•総会員数　75名　•会場出席者　53名　

杉山　　豊君（四日市北）　　

◆ビジター・ゲストへの謝辞
◆�第105回ファイヤーサイドミーティング（4／22）ご出席のお礼
◆ロータリー財団表彰
　ロータリー財団より表彰品が届きましたので表彰させて頂きます。
＊メジャードナー（累積10,000$に達した方）→クリスタルとピンの贈呈
　　　浅井�清司君
＊マルチプル・ポール・ハリス・フェロー（8）　→　ピンの贈呈
　　　伊藤��康彦君
＊マルチプル・ポール・ハリス・フェロー（3）　→　ピンの贈呈
　　　永田��正巳君
　　　森崎��誠二君
＊マルチプル・ポール・ハリス・フェロー（2）　→　ピンの贈呈
　　　大矢知��直登君
＊マルチプル・ポール・ハリス・フェロー（1）　→　ピンの贈呈
　　　服部��浩明君

◆（配布資料）•�クラブ会報　４月号（印刷版を受付にご用意しています）
•�PEARLSチラシ

◆（案　　内）•�次週５月２日（金）は、祝日規定休会です。次回例会は、５月９日（金）青少年奉仕委員
会　稲田一輝委員長の卓話です。同日、11：30より理事会、例会後の13：30より次年
度理事会を開催しますので、理事、次年度理事の方はお集まりください。
•�本日は、西村副幹事担当の「地区研修・協議会報告」です。
•�４月30日（水）から５月６日（火）は、事務局閉局とさせていただきます。何かございまし
たら、森幹事までご連絡ください。よろしくお願いいたします。

◆出席報告� � 石橋　委員長
　ニコニコボックス� 前渕　委員

◆担当：西村　信博副幹事
演題：「地区研修・協議会報告」

◆四日市グループガバナー補佐　矢野　正剛�様

◆四日市グループ次期ガバナー補佐候補　三谷　征弘�様

◆四日市グループガバナー補佐　　　�　　矢野　正剛様
◆四日市グループ次期ガバナー補佐候補　�三谷　征弘様

矢野　正剛君� ガバナー補佐として、３回目の訪問をさせて頂きますのでよろしくお願いいたします。
（四日市グループガバナー補佐）
伊藤　　隆君� �４月９日は、「一力」さんで日本文化愛好会のお座敷でした。４月21日は、祇園の置屋

の「多麻」で舞妓はんと二人で２時間ゆっくりお酒を頂きました。昨夜は、名古屋の
テレビ塔のそばにある名妓連の「見番」で料亭「志ら玉」の美味しい料理とお酒を頂
きました。お酌は勿論しとやかな芸妓さんでした。

４月25日（金）

◆ビジター

◆会長挨拶

◆幹事報告

◆委員長報告

◆卓話

◆ご講評・ご挨拶

◆ご挨拶

◆ゲスト

◆ニコニコBOX
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2024-2025

Weekly Meeting

日本文化愛好会
４月９日（水）

ゴルフ同好会
第634回
４月19日（土）

四日市カンツリー倶楽部
9：48～�OUT・IN同時スタート

市川　嘉市君� ４月ゴルフ例会に二年ぶりに優勝することが出来ました。ありがとう‼︎
伊藤　裕司君� �大阪万博に行ってきました。アメリカ館で55年ぶりに月の石も見て、イタリア館で国

宝級の彫刻と絵画、フランス館でルイヴィトンの部屋を見て、ドイツ料理食べて２万
歩近く歩きました。とても楽しく、６月にも行きます。

【日本文化愛好会活動報告−「都をどり」見物「祇園一力亭・春の宴」を開催しました！】
� 日本文化愛好会�代表幹事　浅井　清司

令和７年度「日本文化愛好会」例会を「都をどり」を見物し
我国一の歴史と格式を誇ります京都祇園「一力」にて生川会長、
森幹事にもご参加いただきまして盛大に開催いたしました！
当日は雲一つない好天に恵まれ満開の桜のもと祇園歌舞練場
で開催中の「都をどり」を見学しました！公演に先立ってのお
茶会では一力の女将さんの特別のご高配で特別席に案内してい
ただきまして舞妓さんの点てたお茶を直接いただける幸運に恵
まれました！レアな赤色の団子皿を坂野会員と河本会員が見事
引き当てられ運の強さを示されました！
引き続いて「一力」に移動しまして「京都祇園・春の宴」を
開催しました！
お忙しい中、一力の女将さん若女将さん揃ってご挨拶にお越

しいただきまして感激いたしました！
「都をどり」の公演に出演してみえました舞妓さん達にも駆け
つけていただきましてお座敷で優雅な舞をご披露いただきました！
今回は久し振りに会長・幹事をはじめといたしまして多数の

会員の皆さまにご参加いただきまして大いに盛り上がりました！
ご参加いただき
ました皆様、お世
話いただきました
伊藤会員に厚く御
礼申し上げます。

� OUT IN TOTAL HCP NET

優勝 市川　嘉市 48 45 93 15 78

２位 小林　賢行 43 43 86 8 78

３位 野﨑　裕史 50 46 96 18 78
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